



Arzneimittelgroßhandel Fürth

Neubau eines Logistikzentrums mit Lager und
Verwaltungsgebäude mit extrem kurzen
Reaktionszeiten und Auslieferungsfristen.
Bauherr: Sanacorp Pharmahandel AG, München

Bruttogrundfläche: 17.744 m²
Umbauter Raum: 62.718 m³
Baujahr: 1995

Da die Grundstücksverhältnisse eine Erweiterung
am alten Standort nicht mehr zuließen und ein
optimierter Lagerablauf auf dem innerstädtischen
Fürther Gelände nicht mehr zu realisieren war,
entschloss sich die Firma Sanacorp zum Neubau
ihres Apothekengroßhandels in Fürth, Höfen.

